

# PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



## BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 04 février 2024

**"Gaudium et spes":  
"Joies et espoirs"**

Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>



**Prions pour les défunts :** Jeanne et Paul BONNAIRE,  
Laurence BRUCHON-AVENA

**Les défunts de la semaine :** Jean Max GUYOT, Gisèle MAILLARD

Ve 02 Février	19h	Réunion des Equipes liturgiques (Salle D. Nicolas)
Sa 03 Février	9h30	Repas solidaire
Ma 06 Février	18h	Groupe liturgique 3eme dimanche
Me 07 Février	17h	Réunion Catéchisme
Je 08 Février	15h	Amitiés Judéo-Chrétiennes
Sa 10 Février	9h30	Repas solidaire

**Dimanche 11 février - 16h - Concert "Louange-Alleluia"**

**Mercredi 14 février - 18h30 - Messe des CENDRES**

**MESSES :** Semaine : **Mardi** : 8h45 – **Mercredi, Jeudi, Vendredi** : 18h30  
**Samedi** : 18h30 - **Dimanche** : 10h30

### PERMANENCES

**Matin : Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi** : 9h30 à 11h30

**Après-midi : Lundi – Jeudi** : 16h00 à 18h00 –

**CONTACTS :** Paroisse : [paroisse.st.jo@free.fr](mailto:paroisse.st.jo@free.fr) – Tel : **03.80.55.34.60**

Père Yves FROT : [yves.frot@gmail.com](mailto:yves.frot@gmail.com) – Tel : **06.81.55.35.61**

### FETE DE LA VIE CONSACREE

Le 2 FEVRIER est la fête de la Présentation du Seigneur, 40 jours après Noël. Comme dans chaque famille juive, les parents de Jésus se rendent à Jérusalem pour présenter au Seigneur leur premier fils. Et c'est ce que nous célébrons chaque année.

Mais c'est aussi la fête de la vie consacrée, des hommes et des femmes qui donnent leur vie entièrement au Seigneur, qui s'engagent par des vœux à tout donner pour servir Dieu. Ils et elles peuvent avoir une vie contemplative ou apostolique, rester dans le même lieu (comme Cîteaux ou Flavignerot) ou bouger en fonction des besoins de l'Eglise mais ces personnes ont un point commun : offrir leur vie, leur personne et leur avenir à ce Dieu d'amour que Jésus nous révèle. Habituellement, cette fête est diocésaine. Cette année, elle est provinciale, et tous les consacrés se sont retrouvés le 2 février à Paray-le-Monial. Nous pouvons prier pour eux et aussi pour susciter des vocations de moines, moniales, religieux, religieuses ou vierges consacrées

Yves FROT

### Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait.

Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était.

Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il pria. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. »

Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.